



Une vente de garage regroupée, des plus réussies!

André Dupras

La vente de garage organisée le 4 mai par le comité des Loisirs des Domaines fut très appréciée et une foule de mordus des aubaines n'ont cessé de circuler toute la journée.

En effet, les 35 personnes qui avaient réservé une table, ont pour la plupart vendu plus qu'ils ne l'espéraient. Un air de fête et de détente a régné sur cette journée radieuse. Un gros merci à l'école du Champs-Fleuri et à la Ville de Prévost pour leur aide.

Deuxième vente de garage regroupée le 8 juin

Étant donné le vif succès de la vente du mois de mai, le comité des Loisirs des Domaines organise une autre vente de garage samedi le 8 juin à proximité du terrain de balle du Domaine Laurentien.

Le terrain est situé près de l'intersection de la rue Canadiana et Des Malards. Réservez une table pour la modique somme de dix dollars en rejoignant Denis ou Geneviève au 450 565-9975. La vente se déroulera de 9h am à 16h.

En cas de pluie, la vente est remise au lendemain. Bienvenue à tous!



(Photo: André Dupras)



Lettre des enseignants de Val-des-Monts

À tous les parents, grands-parents ou tout autre membre de la famille d'un enfant qui fréquente l'école Val-des-Monts

L'équipe d'enseignants de Val-des-Monts

Depuis plusieurs années, les élèves et les enseignants de l'école Val-des-Monts ont le plaisir de vous présenter un spectacle musical à la fin de l'année scolaire.

Malheureusement, cette année, compte tenu que notre employeur actuel (le gouvernement du Québec) ne reconnaît notre travail qu'à 90%, nous serons dans l'impossibilité de poursuivre cette tradition.

Monter un spectacle de qualité tout comme organiser des sorties éducatives sont un surplus à notre tâche d'enseignement, pourtant nous

avons à cœur de les faire vivre à vos enfants.

Soyez assurés que le fait d'annuler toutes ces activités nous rend aussi tristes et déçus que vous pouvez l'être. Cependant, par souci de cohérence et de solidarité, nous ne pouvons faire autrement.

En souhaitant une reconnaissance de notre travail à 100%.



Semaine de la municipalité

du 2 au 8 juin 2002

Bâtir ... c'est construire, c'est améliorer et c'est le faire ensemble

... ma municipalité m'appartient et elle appartient à tous: élus, administrateurs, employés municipaux et citoyens

Pour «bâtir sa municipalité», chacun prend la place qui lui revient et joue son rôle

Pour reconnaître publiquement l'engagement de gens créatifs et enthousiastes, citoyens, employés municipaux et organismes communautaires

IL FAUT PARTICIPER!